

## Gedanken zum Text

Ohne Licht ist Leben nicht möglich

Gottes erstes Schöpfungswerk ist das Licht.

Mit der Erschaffung des Lichts beginnt das Leben sich zu entwickeln.

Licht ist ein Symbol für Leben schlechthin. Licht ist Leben und Leben ist Licht.“

Der Prophet beschreibt in glühenden Worten, dass für Jerusalem die Heilszeit angebrochen ist

Die Finsternis, die Klage, die Demütigung ist vorbei – Gott ist angekommen

Gott überstrahlt die Stadt, dass sie selber zum Licht wird

In dieses Licht sind alle Völker, alle Menschen mit einbezogen

Das Licht scheint in die Welt, nicht die schwärzeste Nacht und die tiefste Finsternis kann ein leuchtendes Licht zum Erlöschen bringen.

Die Dunkelheit muss dem Licht weichen.

Mit Jesu Geburt ist ein Licht in die Welt gekommen. Ein Glanz legt sich auf die Erde nieder, es ist Licht geworden in der Dunkelheit.

Mit dem Licht von Bethlehem kommt Gott selbst in die Welt, wendet sich uns zu, nimmt uns hinein in den göttlichen Schein, umleuchtet uns, umfängt uns, holt uns heraus aus der Dunkelheit.

Die Dunkelheit hat keine Macht mehr über uns, es ist hell geworden.

Uns wird Perspektive und Zukunft eröffnet.

Quelle: Borchers, Christiane: Predigt über Jes 60,1-6

